

FOTO DEL LECTOR



Día de los Patrimonios de Niños. “En el marco de la cuarta versión del Día de los Patrimonios de Niñas, Niños y Adolescentes, promovida por el Ministerio de las Culturas; el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia en Ñuble se sumó a una jornada de cultura, arte y alegría para los menores que viven en residencias de la Región, donde se realizaron actividades culturales y artísticas, como funciones de títeres y talleres de cuelcha, mimbre y alfarería. Posteriormente, los niños participaron en una salida al circo.